

MDMC Layani Kebutuhan Warga Korban Banjir Karawang

Selasa, 29-01-2013

Karawang - Muhammadiyah melalui Lembaga Penggulangan Bencana (LPB) atau Muhammadiyah Disaster Management Center (MDMC) sejak semalam sudah mengirimkan bantuan logistik berupa Family Kit yang berisi Selimut, Sarung, kebutuhan MCK, Obat-obatan dan mengirim bantuan Tim Medis dari DMC RS PKU Muhammadiyah Yogyakarta Ahad pagi (27/1/2013).

Tim SAR-medis LPB PWM Jawa Tengah-MDMC yang berjumlah 5 orang dipimpin oleh Naibul Umam dibantu dengan Angkatan Muda Muhammadiyah kabupaten Karawang menuju lokasi banjir di desa Telukbango kecamatan Batujaya. Kegiatan mereka disamping melakukan *assesment* juga membuka pelayanan baksos dan kesehatan. AMM kabupaten karawang sudah sempat terjun ke lokasi di hari pertama, memberikan bantuan logistik sekaligus meninjau dampak banjir di daerah lainnya. Kemudian Tim medis PKU Muhammadiyah kota Yogyakarta pun turut bersinergi bekerjasama melakukan pelayanan dan konsultasi kesehatan bagi ratusan warga di desa Telukbango.

Pembagian sembako yang berjumlah 130 paket serta obat-obatan berjalan lancar dan tertib meski masih ada sebagian warga yang tidak kebagian kupon. Bantuan ini berasal dari PP Muhammadiyah-MDMC, PWM DKI Jakarta-LPB, PWM Jawa Tengah-LPB, Universitas Muhammadiyah Purwokerto, RS Amanah Wangon Banyumas, PDM Karawang, PD Aisyiyah Karawang. Rencananya tim SAR-medis LPB Jawa Tengah dan PKU Muhammadiyah kota Yogyakarta ini akan berada di desa Telukbango hingga tanggal 31 Januari 2013. Hingga saat ini kegiatan masih berlangsung bersama tim relawan banjir Karawang dan warga masyarakat sekitar menjalin bekerjasama dengan memberikan informasi dan dukungan agar proses perbaikan pasca banjir ini berjalan dengan baik.

Beberapa kebutuhan yang masih belum terpenuhi akibat banjir ini antara lain, alat-alat kebersihan (termasuk kebersihan diri) dan juga perlengkapan sekolah. Menurut Ani, siswa sekolah SD Telukbango II, sepatunya terbawa arus, dan merasa malu jika ke sekolah tidak menggunakan sepatu. Kondisi ini memang dialami hampir ratusan siswa SD, SMP/MTs, MAN yang ada di desa Telukbango.

Sebelumnya Tim Relawan Muhammadiyah atas kerjasama MDMC Indonesia dan LAZISMU telah mengirimkan bantuan logistik 4000 Family Kit dan School Kit dan pelayanan kesehatan di beberapa titik banjir di Jakarta, seperti Cengkareng barat, Pluit Dalam, Cililitan, dan Rawa Jati.

LAZISMU dan MDMC Membuka Rekening Donasi Bencana Kemanusiaan 2013 melalui rekening BCA: 878 0 171 171, Mandiri: 123 00 99 00 8999, dan Bank BNI Syariah: 009 1539 444